

AMBASSADOR CLUB de CANNES

ENFANT STAR ET MATCH

Soirée dansante caritative du 14 avril a l'hôtel Aston Scalla à Nice



Le 14 avril dernier, devant une assemblée nombreuse et enthousiaste, s'est déroulée sur le toit de l'hôtel Aston la Scalla à Nice une soirée mémorable consacrée à l'association Enfants Stars et Match pour aider les enfants malade par le tennis à laquelle participait l'hôpital Lanval. Le club, fidèle à sa vocation altruiste, était de la partie. Nos adhérents y firent bonne figure: les dames habillées en rouge, vert, noir ou bordeaux y ont été fêtées à l'instar de véritables stars tandis que les hommes très élégants arboraient un nœud papillon rehaussant, si besoin était, leur grande distinction.

Mais ne nous y trompons pas, les lumières incandescentes furent du côté de personnages fort célèbres dont le souvenir ne peut que nous conforter dans le bien-fondé de nos efforts pour diversifier nos connaissances et valoriser notre club. Nous citerons plus particulièrement, Annie Cordy, Bernard Laville, Patrick Préjean, Véronique de Villèle, Moussa Tombola, Milelangelo Lacombe, Noémie Garcia et la marraine de la soirée Laura Tenoudji.

Chacun connaît Laura Tenoudji en tant que journaliste à Télé matin mais surtout maintenant en tant qu'épouse du Maire de la ville de Nice : Christian Estrosi. Christian Estrosi dont la présence nous a particulièrement honorés. Notre émotion fut d'autant plus grande que le couple avait avec lui leur petite fille Bianca, enjouée et ravissante auprès de parents au comble du bonheur.

C'est du bonheur, du vrai de voir les enfants invités à cette soirée et qu'ils attendaient depuis longtemps ou ils ont été la vedette pendant ce dîner. C'est du bonheur dont il faut encore parler, bonheur des yeux éprouvé en admirant depuis le toit de l'hôtel une vue panoramique à 360 degrés vraiment imprenable. Bonheur fraternel une nouvelle fois vécu lors d'un repas de qualité et de tours de danse, toujours hautement prisés par nos participants sans cesse rajeunis par l'exercice.

Puis- il y a eu la tombola, ou Notre Janine à eu le plaisir de gagner un prix, puis les chanteurs qui à tour de rôle ont animé cette soirée ainsi que le présentateur Jérôme Antony et Véronique de Villèle (ex Véronique et Davina) qui a fait faire de la gymnastique à toute la salle.

Au total, une ambiance bon enfant pour les grands enfants que nous ne cessons pas d'être et les petits qui étaient à l'honneur.

Bernard Reboul. Ecrivain et Secrétaire.



Laura TENOUDJI Marraine de la soirée Brigitte SCHWARZ présidente de l'Ambassador Club de Cannes, Monsieur le Maire de Nice, Monsieur Christian ESTROSI, Sylvie LANFREY, vice-présidente de l'Ambassador Club de Cannes.





Fabrice Ravaux

Bonjour Fabrice Ravaux. Comment se porte l'association « Enfant Star et Match » dont tu es le co-fondateur avec ton épouse Barbara ?

Bonjour Laurent. L'association « Enfant Star et Match » se porte plutôt bien. En dix ans, nous avons fait participer plus de 2 000 enfants malades à nos événements. Nous sponsorisons ceux qui accrochent au Tennis en leur offrant une année de leçons dans un club près de chez eux.

Nous organisons également des événements à leur intention, comme le spectacle « La Nuit des Hits » devenu « Enfant Star et Match le Concert », chaque été à la pinède de Juan-les-Pins, dont ce fut cette année la 6^e édition.

Ainsi, nous avons pu inviter plus de cent enfants malades, et toute leur famille, à passer la journée avec les stars pour jouer au tennis avant le concert.



Laura TENOUDJlet son époux Le Maire de Nice Christian ESTROSI







On April 14th, in front of a large and enthusiastic assembly, took place on the roof of the hotel Aston la Scalla in Nice a memorable evening dedicated to the association Kids Stars and Match to help sick children by tennis to which participated Lanval Hospital. The club, faithful to its altruistic vocation, was there. Our members did well: the ladies dressed in red, green, black or burgundy were celebrated like true stars while the very elegant men wore a bow tie enhancing, if necessary, their great distinction.

But make no mistake, the incandescent lights were on the side of very famous characters whose memory can only reinforce us in the merits of our efforts to diversify our knowledge and value our club. We will particularly mention Annie Cordy, Bernard Laville, Patrick Prejean, Veronique Villele, Moussa Tombola, Milelangelo Lacombe, Noemie Garcia and the godmother of the evening Laura Tenoudji.

Everyone knows Laura Tenoudji as a journalist on Télé matin but especially now as the wife of the Mayor of the city of Nice: Christian Estrosi. Christian Estrosi whose presence has particularly honored us. Our emotion was all the greater as the couple had with them their little daughter Bianca, playful and charming with parents at the height of happiness.

It is happiness, the truth to see the children invited to this evening and they waited for a long time or they were the star during this dinner. It is happiness that must still be spoken, happiness of the eyes experienced admiring from the roof of the hotel a panoramic view 360 degrees really impregnable. Happiness fraternity once again lived during a quality meal and dance tours, always highly appreciated by our participants constantly rejuvenated by the exercise.

Then there was the raffle, where Our Janine had the pleasure of winning a prize, then the singers who took turns animating this evening as well as the presenter Jérôme Antony and Véronique de Villèle (formerly Véronique and Davina) who had gymnastics done throughout the room.

All in all, a good-natured atmosphere for the big kids that we do not stop being and the little ones who were in the spotlight.

Secretary and Writer Bernard Reboule.



Gym avec Véronique

Hello Fabrice Ravaux how is the association "child star and match" of which you are the co-founder with your wife Barbara?

Hello Laurent, the association protects itself rather well. In 10 years we have involved more than 2000 sick children at our events.

We sponsor those who are interested in tennis by offering them a year of lessons in the club closest to home.

We also organize events for them like "the night of hits" become "Kids Star and match the concert" every summer at the pine forest of Juan les Pins. Thus we were able to invite more than 100 sick children and alleleur family to spend the day with the stars to play tennis before the concert

